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平成25年度 半田商二会議所青年部ス回―ガン
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平成25年度久村会長から
平成26年度聞瀬会長ヘ

平成25年度会長 久 村 俊 弥

平成25年度のスローガンは「知恵の結集、すべては行動へ 若

さが魅力 |『lt'S up tO yOUI』 」というスローガンを掲|ずさせて

いただき、とにかくアクティブな青年部活動を組み立ててきまし

た。本年度は市を上げてPRしていた新美南吉生誕100年、親会

である半田商工会議所創立120周 年という節目の年だった事も

あり、それらの記念事業にも深く携わり、斬新な研修事業に力0え

大掛かりな対外的事業を実現することができました。これらの

事業は実働できる青年部を広くPRでき、我 の々「半田」への貢献

にもつながったと思つています。

青年部には大きな力が潜在している事はわかつていましたが、

それを行動に移し、形にすることが大切だと思つていました。

少々力不足の会長であつたかもしれませんが、私が思い描いた

以上の事業を展開してくれました。これも臆することな<立ち向

かつていつたメンバーの皆様の力であり、感謝の思いと、やっぱ

りすごい|と いう実感をより強く持つこととなりました。そして

忘れてはならないのが、歴代の先輩方がしつかりと積み上|ずて

きて頂いた実績があつたからだということを忘れてはならない

と感じています。次年度は青年部創立50周年という大きな節目

の年に当たり、よりいつそうの飛躍を胸に活動していっていただ

きたいと思っています。一年間、誠にありがとうこざいました。

lはプロフ `

:事 業 所

l生年月日

l青年部歴

:家  族

:趣  昧

ィール
:リ ヴェールニツ坂 (株式会社 菓子工房くむら)

:昭和44年 2月 10日
:平成 18年入会 委員長2回  副会長 1回
:妻 、子ども3人
:青年部活動

平成26年度会長 間 瀬 貴 裕

平成25年度会長、矢村俊弥先輩「lt′ s up to yoU!」 の精

神で半田商工会議所120周年、新美南吉生誕100年記念事業な

ど大きな事業を抱える年の大役、本当にこ苦労様でした。

さて、思い起こせば平成5年 、まだ、二十歳なつたばかり

の私が、「月に一度研修会に参加するだけの会だから入会し

て。」と言う先輩のお誘いを断れず半田Y[Gに入会したのが

始まりでした。あれから21年が経ち、会長職の大役を承る事

となりました。 (二十歳の自分に知らせたい。)

平成26年度は、「半田Y[Gら しく 集う 11兆 む 1愛する 1

そして街の『楽しみ』へ」をスローガンに掲げ、とにかく皆

が集い、皆で1り

`み

、皆を愛する事を念頭に置き、半田Y巨G
の活動が皆の、街の F楽 しみ』になるように活動して行きた

いと考えております。

半田商工会議所が皆の集いの場となり、気づくと足が向い

ている、そこに行けば伸間と会える、そんな半田Y[Gを目

指して頑張ります。

少々、頼りない男ではありますが、

'家

より長い付き合いの

青年部への愛は本物です。半田YECの為、愛する郷上の為、

共に活動する伸間の為、50周 年を迎える本年度、間瀬らしい

と面倒がられるくらい頑張りますので宣しくお願いします。
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I事 業 所 :ヤマネ株式会社

I生年月日 :昭和47年 8月 3 曰

青年部歴 :平成 5年入会 委員長 3回
家  族 :妻 、子ども2人
趣  ]未 :旅行 ・遊技場
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半田商工会議所
創立120周年
記念事業

メイン事業は「こ当士tコ グルメコンテスト」。半田市内の小 中 高校(全23校 )

の児童 生徒から、地元醸造品を使用したF新 しい料理レシピ」を広く募集し、
その中の優秀レシピ7品 を実現 販売した。地元の子供たちが者案した醸亡
品料理を、広く多くの方に食していただき、単に醸造品や半田市をPRするの
ではない、地域社会と共に造り上げたいい形の事業になつたと思います.

通常総会 オ三‐ .■

`ti―
・ .'‐ ニ

平成為年注 i通 常 黎篠1会

4月 16日 伏)、 ザ グランドテイアラ半田高砂殿にで平成25年 度半田商工会
議所青年部通常総会 (総会員数133名 中出席者90名 、委任状提出者43名 )を

開催しました。平成25年 度スローガン「知恵の結集、すべては行動へ 若さが
魅力 |「 lt′ S up to youl‖ 」を掲げ、久村俊弥会長体制による新しい半田商
工会議所青年部の事業計画案、収支予算案がスムーズに承認されました。

8月
家族交流会

会員の皆さま、またそのこ家族との交流の場として開催するにあた
り、南吉生誕100年ということもあり、子供たちによる記念看板作製を企
画しました。またそのあとは、流しそうめん、バーベキューと交流を主体
とした事業でした。参加された多くのメンバー、家族の絆がより深くなっ
たかと思います。

・事業委員会

5月 臨時総会

5月 28日 1人)、 半田商工会議所にて臨時総会(総会員数134名中出席者
68名 、委任状提出者66)が開催されました。平成24年度の事業報告、収支
決算報告が全会一致により承認可決されました。また本年度は平成25

年度収支補正予算についても審議され、全会一致により承認可決され
ました。

9月
交流型研修会

初めて半田青年会議所のメンバーを迎え共にスポーツをし協力的関係
新たな絆倉」りになると考え研修会を開催しました。チームをYECと JCメ
ンバー混合で試合をしました。最初は、ぎこちない感じはありましたが試
合数が進むにつれ全員が幼少時のように楽しみ共に喜んだり悔しんだり
してました。そんな光景を見て研修会の目的を達成できたと感じました。

5月研修会

半田商工会議所にて、OB交流研修会を開催しました。テーマは「青年部
活動から広げる可能性  Flt'S up tO youl_」 で、講師は半田商工会議所
青年部創立30周年、40周年時に会長を務められた、松石奉之氏と安藤之
―氏でした。青年部活動に参力□する意義や自身の役書」を再確認すること
することができました。

亜□■■■■

愛知県商工会議所
青年部連含会
YEG DAY

」
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，

愛知県YECDAY「 チャンスにチェンジ経済新時代への船出 集え愛矢D
県YEGDAY」 か、豊田市で行われました。愛知県下20単会の青年部メン
バーが集まり、交流事業や研修事業、懇親会を通じ楽しく交流すること
ができました。半田からも多くのメンバーで参加することができ、松島
県連会長を盛り上げることができました。

6月研修会

株式会社とりとり亭の代表取締役北川民生氏をお迎えし、6月研修会を開
催しました。本店を半田に構えながら発展し続ける同社。「まじめな商売」とい
う同社の経営哲掌や人材育成の方針′味の秘密に至るまで様 な々お話をいた
だきました。事前取材では同社の皆様にお時間を頂戴しましたが,そ の結果
充実した内容の研修会となり′何より担当委員会の大きな営ひとなりました。

新美南吉
生誕100年
記念事業

新美南古記念館にて[こんの秋まつり』と題したイベントを行いました。イベントを通して
多くの方 に々半田市そして新美南吉を知つていただくとともに楽しんでいただくため、「新
美南古の謎解き宝探し」「こん鍋ふるまい」「ステージイベント」「大抽選会」「こん横丁」な
どを行いました。当日は、メンバーの皆さまのこ協力により目標の5倍である約1万 500名 とい
う多くの来場者を迎え、大盛況のうち|こ 終えることができました。ありがとうこさいました。

□田■■■■
7月
体験交流会

7用会員交流会「きさが魅力1大人の青春|1深めよう青年部のF絆』～夏の半田YE
G委員会対抗大運動会～」を半田運動公園にで開催いたしました。
委員会での結束を深めて頂きたかったのでチーム戦を多く取り入れ、たくさんの

面白い仕掛けを設けました。ハーフタイム時には「こん吉くん」も登場し、子ぎつねた
ちの踊りを授露いたしました。大変盛り上り、有意義な楽しい事業となりました。

東海プロック大会
伊勢大会

|ヂ 雰大会  ・′・

10月 26日①、東海ブロツク大会伊勢大会に参力□しました。台風の影詈
が心配されましたが当日は無事に到着し、まずは内宮 おはらい町など
を散策、式年遷宮で盛り上がる当地の熱気を感じる事ができました。式
典の後には皆で内宮での夜間特別参拝を行い、普段とは違う厳かな雰
囲気の中での貴重な体験となりました。
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EEm■ ■
市民参加型
ウインター
イベント

11月 ウィンターイベント「半田クリスマスナイト」
半田を盛り上げたい。そんな思いを持つて委員会メンバーー丸とな

り、青年部メンバー皆さんのお力をお借りして、ステージイベント、
グルメ、ワーク体験、打上げ花火ともりだくさんの事業をさせて頂き
ました。達成感もさることながら、多くのメンバーにこ協力頂いた事
が、何よりの財産と感じております。

卜

Ｆ
ゝ

ψ
く

EI口■■■
はんだ
産業まつり

Fこんなべふるまい』(3000食 )を はじめ、Fス テージイベント』
Fキ ッスチャレンジファクトリー」(職業体験)を 企画いたしました。
Fステージイベント』では、中日ドラゴンズ 和田選手にも出演頂

き、また Fキ ッズチャレンジフアクトリー』では、青年部メンバー事
業所の協力のもと、合計8職種を小学生を中心に体験して頂きまし
た。

11月臨時総会

11月 19日 1人 ||、 半田商工会議所にて臨時総会 (総会員数144名中出席
者78名 、委任状提出66名 )が開催されました。第一号議案 「平成26年

度半田商工会議所青年部役員候補者 (案 )の承認の件」は、慎重審議の
上、満場一致の盛大な拍手で承認可決されました。

口璽Z■■■■

突然
サンタクロ…ス
2013

12月 24日 (人|ク リスマスイフに21年目となる「突然サンタクロース事

業」は市内70家庭を訪問しました。今年度はクリスマスカードのフレゼン

トを用意して、お子さんへの伝えたい言葉等を親御さんから事司|こ お間

きし、サンタが朗読しお子さんに手渡しました。子どもたちは手千を嬉

しそうに聞き、親御さんや各こ家庭も喜びの日になったと思います=初
の試みのフレミアム聖歌隊も感動して頂き良い事業になりました.

11月研修会

「商工会議所の有効利用について～商工会議所つてどんな所?」 と題し、小柳
厚業務課長を始め4名の会議所職員の方を講師として迎えました。商工会議所

で行われている会員向けのサービスについてお話をしていただきましたが、初
めて耳にしたメンバーも多く、熱心に聞き入つている姿を見ることができまし
た。また、実際に窓□で相談に当たつている職員の方達の紹介もしていただき、
今後相談に行きやすい環境をつくるという点で有意義な研修となりました。

,1linittlli里剛lll

l月研修会

元ブロ5球選手の山崎武司氏を講師にお)[pえ して、研修会を開催し

ました。2013年 のシーズンをもって、27年間の現役生活を終えられた

同氏。監督や選手とのエピソードを交えた請演は、里予球フアンのみな

らず、参力0し たメンバーに大変興味深い内容であり、自分たちの経営

や人生のヒントとなる楽しい研修会となりました。

〈〓修研
県

国
長
本

全
会
熊
水俣会議

熊本県水俣市にて、金国会長研修会が開催されま した。全国から次

年度会長予定者など熱意ある青年部メンバ ーが水俣の地に一堂に集

い、平成26年度の活動へ向けた様々な研修を行いました。研修及び大

懇親会を通 じ、全国のメンバーと交流できたことは、次年度へ向けて

大変刺激となり、貴重な財産とな りました。

第33回
全国大会

「とちぎ
宇都富大会」

2月 21日 ・22日 と全国大会「とちぎ宇都宮大会」に総勢23名で参力□
しました。参加されたメンバーは餃子を目一杯食べたり、街中を散策
したりと、それぞれが栃木・宇都宮の魅力を肌で感じました。2日目
は日光東照宮を見営し、栃木を代表する観光にも触れながら、とでも
有意義な2日間となりました。 1綴   日本商工会議所青年部   泰

曇ゞc第 30回 全国大会とちぎ宇都宮大会長藝:it

EE"■ ■
イルミ
ネーション
事業

毎年恒例となつて、近隣の方々の中にも楽しみにして頂いている方
もみえる会議所のイルミネーション。今年は F南吉生誕100周年』の

年でしたので、昨年までのサンタクロース、 トナカイに力□え新たに
「こん吉くん』を作製し壁面に飾りました。今後も、皆様に楽しみに

していただける様な事業として継続していけるといいと思います。

□匝■■■■
卒業式
&慰労会

F卒 業式」を商工会議所にて、そして F慰 労

会」をとりとり亭常滑店にて執り行いました。

平成25年度を締めくくる卒業式 慰・́1会 にで

メンバーの親睦を図る事業内容を企画いた

しました。今年度をもってこ卒業される、卒業

生16名 の皆様こ卒業おめてとうこざいます。
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愛知県商工会議所青年部連合会 専務理事

半田商工会議所青年部 特別出向
本年度は松島愛知県運YEG会長を半〔BYEG

より輩出したことにより、例年に無い他単会と

のあつくつながるYEG活動ができたと思いま

す。
交流と連携を通じて、今までの先輩方々が

造ってくださった愛知県連YEGの ステージで
これから出向される皆様が深化させてくれるこ

とをお願いしたいと思います。

御支援、御協力頂きました皆様、本当に一年

間ありがとうこざいました。

まずは24年度25年度と2年連続で委員長とい

う職をやらさせていただけた事をみなさんに感

謝しています。なかでも委員会メンバーには助

けられっばなしでした。 1年間ありがとうこざ

いました。さて、今年の委員会は愛知県連合会

に関わる委員会でもありまして県内で活躍して

いるたくさんの青年3β メンバーに出逢う事もで

きましたし、たくさんの刺激も受けました。こ

の出逢いや経験を活かし次年度の活動につなげ

ていきたいと思います。

委員会の枠をなくす |と いう会長の方針で、臨

時総会、研修会、東海ブロック、YEGDAY、 全国

大会と、たくさんの事業の設営を経験させてい

ただきました。

初めての委員長で分からないことだらけでし

たが、両副委員長と委員会メンバーに支えてい

ただきながら、何とか全うできたと思います。

今年一年経験させていただいたことをこれか

らの青年部活動に生かしていきたいと思います。

1年間ありがとうこざいました。

今年度、初めて委員長という大役を31受させ

て頂きました。至らない私をたくさんの F青年部

愛∫で支えて下さつた、久村会長をはじめ、半田Y
ECの皆様、本当にありがとうこざいました。今

年度設営させて頂きました事業全てが、心の中

に深く亥」まれています。

担当事業後の委員会懇親会は、皆さんのパ

ヮーに圧倒されました。(笑 )

最後に副会長の荒木さんをはじめ、委員会の

皆様、一年間ありがとうこさいました。

皆さまのおかげを持ちまして、25年 度委員長

という立場をさせていただきました。

初めての委員長、また持って生まれた性格も

相まつて、会員の皆さまには、こ心配、こ苦労を

お掛けしました。

久村会長の下、委員会メンバーに恵まれひと

つひとつの事業を達成していくことが出来まし

た。一年間本当に有難うこざいました。

平成25年 度、初めて委員長という立場を経験

させて頂き誠にありがとうこざいました。青年

部自体に無知な私を支えて下さつた他の役員の

皆様、また委員会メンバーの皆様に感謝してお

ります。

思い返してみると11月研修会後に「いい研修

会だったね。」と何人かの方に言つて頂けたこと

が何よりも嬉しい思い出です。こ迷惑を掛けてば

かりの 1年でしたが、この経験を今後の青年部

活動に生かしていきたいと思っております。

口年間本当にありがとうこざいました。

喜怒哀楽、いろいろなことがあつたNα l委員会。

途中、委員会存続の危機つもありましたが、1年無

事に乗り切れたことに安堵しているのが正直な

感想です。研修会等の設営で迷った時、久村会長

からいただいた「NQlを 目指す」とは何かを常に

意識し、活動を行ってきました。その結果「Nol」

の内容を実現できたと思います。何より、男気溢

れる両副委員長や個性豊かなメンバーの存在は

とても心強く、最後まで楽しく委員会活動ができ

ました。全でのメンバーに感謝申し上げます。あ

りがとうこざいました |

倉」立120周 年記念事業においては当初不安も

ありましたが、素晴らしいメンバーに助けられ、

楽しみながらいい経験をさせて頂きました。特

にグルコンにおいては今まで沸々と考えていた

事がいい形に出来たかなと思います。大変な時

期もありましたが、その時期があったからこそ

業種を超えた、年齢を超えたいい絆が深まつた

と勝手に感じています。久村会長はじめ諸先輩

方、委員会メンバーの皆さん、 1年間本当にあ

りがとうこざいました。

今年度、初めて委員長という大役を務める事

となり無知な私を支えてくださった寺澤副委員

長、鈴木8」委員長、委員会メンバーはじめ坂田専

務理事「本当にありがとうこざいました。お疲れ

様です。」そして全でのメンバー&竹内事務局の

多大なご協力もあり無事大きな事業も終える事

も出来ました。感謝しています。

この経験は、一生の宝です。

1年間ありがとうこざいました。

森 圭 吾
衣浦ふじGr

榊原 慎吾
榊原石油
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池田 龍―
0池田工業

加藤 敏幸
帥加藤塗装

歴史と伝統ある「突然サンタクロース事業」を担当

させて頂き期待と責任を感じながらの一年でした。

今年度も沢山のメンバーの参力□とこ協力のお陰で無

事開催することができ感謝しています。新たな創造

をと思い事業の事が頭から離れない毎日でしたが、

プロジェクトチームのメンバーに支えられ「聖歌隊」

の新しい試みもでき良い事業になりました。役職や

委員会配属との兼務で忙しい中PRや設営でいつも

支えてくれたプロジェクトメンバーや事業に参力0し

訪間家庭に笑顔で感動を届けて頂きましたメンバー

皆様に感謝します。ありがとうこざいました。
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>事業堂紹介 〉「6害 ♪
大岩 範久 いまちづくり
今振り返ると、積極的に参加したとは決して言え

ませんが、もっと深く関わつておけば良かつたと反
省しています。毎回メンバーのパワーに驚き、そし
て肌で感じた元気が出せることの素晴らしさを、仕
事に生かす事が出来ました。18年間本当に有難うご
ざいました。飛翔 !青年部

尾崎 哲朗 0さくら堂

22年間という人生の半分近い時間を青年部で過ご
させて頂きました。長いようで短い感じがします。
記憶的には最後の5、 6年 しか思い出せませんがそれ
だけ最後に充実した青年部活動を楽しんだのでしよ
う。いろんな人と出会い青年部には「ありがとう」
の感謝の言葉しか出ません。「縁」にありがとう !

柴田 典幸 0ゴムの柴田

入らなければ出会うこともなかつたかもしれない

たくさんの人たちに出会える機会をくれた青年部に
感謝。大人になつてからこんなに友達ができる場所
は他にはないだろう。

竹 内  誠  0竹内物産

青年部には長い期間在籍し、皆様にお世話になり
ました。私自身は、青年部から役職を頂きお役を務
め多少ですが貢献出来たかと思います。気がつけば
あっという間に青年部活動が過ぎてしまいました。
楽しい想い出ばかりです。ありがとうございます。
感謝

竹 内  英 俊 竹内電気興業

一年間の短い青年部活動でした。慣れる前に終つ
てしまったという想いです。地域の方、異業種の方
人と人との交流、とても貴重な体験をさせて頂きま
した。今後とも宜しくお願い致します。ありがとう
ございました。

竹内 元1章 欄カクサン商店

「実るほど頭を垂れる稲穂かな」

Etil iltr TRENCH ..MPANY
平成22年 に入会させて頂きあつという間|こ卒業の時を迎えました。沢山のメンバー

と知り合う事が出来て、又研修会、県大会、全国大会に参加して多くの経験をさせて頂

いた菫は、青年部に入会しなければ経験出来ない事ばかりです。自分にとって富士登

本田 員啓 欄トップサイン
たった2年半という短い期間ではありましたが、私の人

生を大きく変えてもらう程の存在の青年部 1本当にありが
とうございました。次世代の子達 (自 分の息子が22歳)が
入りたくなるような、もっともっと魅力ある団体にして欲
しいと思います。一度は、理事になりたかった… (笑)そ
の想いを息子に託します |その時は宜しくお願い致

間瀬 浩 トキワ設備工業的

平成11年に入会させて頂き、最初はあまり参加し
ていませんでした。それが新しい知り合いができる
につれ気づかないうちに卒業年度を無事迎える事が

できました。本当に感謝いたします。色々な方と巡
り会い、それが私の財産となりました。どうか卒業
しても声かけて<ださいませ。

松 り|1  明 彦  松川設備工業い

青年部に入会して、皆様とのご縁をいただきあり
がとうございました。

農
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カロ藤  敏 幸 帥加藤塗装

青年部に入会し10年間いろいろな役職を経験させ
て頂きました。笑いあり涙ありと皆さんと同じ時間
を共有共感でき、人としての大切な事を多く学ばせ
て頂き感謝しています。今後は青年部での経験を忘
れず利他の精神で人や地域に貢献できればと思いま
す。ありがとうございました。
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¬川 口  伸
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一 製 茶 侑 )

仲間に支えられ20年在籍、長かつたようであつという間の

青年部活動をさせて頂き、素晴らしい仲間が出来、多くの苦
労と学びをさせていただきました。人の為、組織の為、地域
の為、そして最後に自分の為になる。卒業後も生涯勉強です
が、青年部で学ばせていただいたことに感謝して、新たなス

タートを切ります。本当にありがとうございました |

北浦 伸広 CE丁システムズ
青年部に入会してあつという間の2年間でした。

山車まつりも委員会で参加し、自分自身、反省すべ

き点はあるものの自分なりにはやりきった感です。
2年目には総務委員会を経験し委員会の方に、ご指
導を頂きました。また、他事業者の方々とも出会い

自分なりに成長したと思う2年間でした。

多(本寸 イ姿:]イ Iマ い菓子工房くむら
8年間の青年部活動はあつという間だつたとは言え

ませんが、これからの私の人生で必要になる大きな財
産を与えていただきました。最終年度には会長職をさ
せていただき、充実 。達成感を感じながら卒業を迎え
られることを感謝しております。お世話になった先輩
後輩のみなさま、ありがとうございました。

榊原 直樹 口さかきばら中

昨年から入会させて頂き、短い期間ではありましたが青年部の皆
様にはお世話になりました。本業の兼ね合いで、委員会も欠席が多
かつたり遠征なども中々 行けず、ご迷惑ばかりお掛けしました。そ
んな自分にも、気軽に声を掛けてくれる皆さんばかりで

「
こんな会

なら、もつと早く入会しておけば良かつたなぁ 」と思いました。
今年度で卒業となりますが、今後も気軽に声を掛けて下さい。
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平成11年 に入会して15年 間。青年部活動を通じていろ
いろな事を学び、いろいろな事を経験が出来、いろいろ
な意味で成長する事が出来たと思っています。多くの方
と知りあえた事が自分にとって大きな財産です。卒業して
からも、青年部で学んだ事を活かして頑張つて行きたい
と思つています。最後によければお誘い待つていま

O HANDAYEGOEnishi vol.21

お

`

「「



′
′

‐

愛知県連会長の任務を経蒸

盆員紹↑ ♪「6害 /

機

平成25年度愛知県連会長 松 島 知 幸

先ずもつて、平成25年度愛知県商工会議所青年部連合会活動を一生懸術支え盛り立ててく

れました県連出向者の皆様、森圭吾委員長はじめとする委員会メンバーの皆様、また半田

YttGメ ンバーの皆様、そしてずつと隣で苦楽を共に分かち合ってくれた森啓貴県連事務局、間

瀬貴裕事務局長、そして芳賀康宣専務理事、まだまだたくさんの力にお支えを頂戴し何とかで

はありますが、愛知県連会長を務めさせていただきました。言葉では表せませんが心より感謝

申し上げます。

今年度は「あつくつながりさらなる深化 愛知県連 |」 をスローガンに」年活動をしてきまし

た。メンバー全員が一丸となり熱い心を持って事業・活動に取り組む事で出来る伸間を造る。

この枠を半田市から愛知県に広げる事でこ縁をもらう幅が広がり県内に様々な絆ができまし

た。一生の宝となる出会いにカロえ愛知県の会長としても資質もたくさん勉強させて頂けまし

た。今後はこの経験を元に青年部活動を微力ではありますが尽力させて頂きます。

前に出て活動する事で得られる物をみんなが経験 .体験して半田Y∈ G50周年を盛り上げま

しょう。

最後となりますが、たくさんの御恩に感謝申し上げます。1年間誠にありがとうこざいました。
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平成26年度 半田商工会議所青年部組織図

平成26年度 半田YEGスローガン
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委員会
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専務理事

榊原 康博
(八幡屋菓子舗)

監事

青木 達也
(11末

|三貴工業 )

監事

野畑 俊光
(東海衛生(旬 )

相談役

松 島 知 幸
(0松島商店)

副会長

榊 原 康 仁
(鐘長商事0)

副会長

前田 晃教
(前田公認会計士事務所)

」 ■|
副会長

浅丼 泰博
(向大不□屋家具店)

」澤>.1、
副会長

榊原顕太郎
印原顕太郎法律事務所)
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副会長

芳賀 康宣
m芳 賀自動車 )

50周年記念式興
委員会

早川 美峰
(衣浦環境い)

地域 )舌
|1生

委員会

森下 達夫
(0はなふく)

会員交流委員会

榊原 吉隆
((悌―徹屋 )

研修委員会

石川 大志
(鰊石川屋)

渉外委員会

池田 龍一
(GI池 田工業)

総務委員会

大 橋 孝
(おおはじ撻製)

事務局

竹内 圭志
(半田商工会議所 )
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県連直前会長
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県連研修
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来斤入会員募集 ■20歳～45歳の仲間募集!!

私たちは、新たな時代を切り拓くために、豊かな地域を支える青年経済人と

して若さと活力を持って自己の可能性にチャレンジし地域社会の健全な発

展を志しています。あなたも自己の成長と企業そして地域の発展に私たち

と一緒にチャレンジしてみませんか。

※詳しいお問い合せは/事務局 (担当 :竹内圭志)まで T〓L21-0311
http:〃 WWW.handa―yeg.com E― mail info@handa― yeg.cOm
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